

入学式（厚陽小中学校）

桜が満開に咲き誇る中、厚陽小中学校で小学1年生11名と中学1年生7名の入学式が行われました。中学1年生が小学1年生の手を引いて入場する姿は、厚陽小中学校ならではの光景でした。校長先生は、小学1年生には、元気にあいさつすることや友達と仲よくすることなどががんばってほしいことを、中学1年生には、目標に向けて挑戦することや新たな価値を創造することなど大切にしてほしいことを分かりやすく話されました。在校生と学校運営協議会委員の皆さんも新1年生を温かく迎え、学校生活がスタートしました。



小小連携合同研修会（赤崎小学校、本山小学校）

竜王中学校区の学校では、児童生徒の健全育成を図るために、小学校が同一歩調で指導することや義務教育9年間を一貫した指導をすることに注力しています。赤崎小学校と本山小学校の教員は、春休み中に赤崎小学校に集まり、昨年度の取組を踏まえて、環境学習を通じた動画づくりや山の学習、陸上記録会など今年度連携することや交流することの計画を話し合いました。新メンバーで共通理解し、同じスタートラインに立って今後実践される取組が、すでに始まっていることを感じさせる研修会でした。



学習支援ボランティアと教員との打合せ（有帆小学校）

有帆小学校では、新年度の授業が始まるにあたって、新しい学級担任と地域の学習支援ボランティア6名の方との打ち合わせが行われました。ボランティアの中には、10年を超えた方もいらっしゃいます。日課表を見ながら学年や教科、時間などを調整したり連絡方法を確認したりする中で、「とても心強いです」という教員の声が聞かれました。人の顔と名前を知ることからつながりが生まれ、目指す子ども像に向けて互いに協力して子どもたちの学びを支えようという過程が丁寧に仕組まれていることに感心しました。



お世話になります

昨年度に続いてコミュニティ・スクールや地域連携等を担当します中村達実です。各学校・園の取組をはじめ、さまざまな情報をお届けしたいと考えています。どうぞよろしくお願い致します。